

| | |
|-----------------------|---|
| PELÍCULA | La guerra de los botones |
| SIPNOSIS | Mientras tiene lugar los terribles sucesos de la Segunda Guerra Mundial, otra contienda se libra en un rincón del campo francés: dos bandas de chicos de dos aldeas próximas luchan por el dominio de su territorio. En una de esas batallas, Lebrac, un chico de trece años, conflictivo pero de gran corazón, tiene una idea brillante: arrancar los botones de la ropa de los prisioneros para que vuelvan a sus casas vencidos y humillados. |
| TEMA | Las relaciones entre iguales, las relaciones entre adultos y niños, el respeto, la tolerancia y la solidaridad. |
| QUE SE TRABAJA | <p>Consideramos que esta película es un bello filme donde la ternura e inocencia infantil se hallan contextualizadas en uno de los momentos históricos más crueles y devastadores del siglo XX, la Segunda Guerra Mundial. De forma muy sutil, el filme muestra una de las caras más duras de la guerra, la persecución judía alrededor de Europa por los nazis alemanes, hecho que nos da pie a trabajar la importancia de valores como la tolerancia y el respeto.</p> <p>Los valores mencionados anteriormente no serán los únicos que se traten en la esta guía, el trabajo de la solidaridad también tendrá una gran importancia. Creemos que todos éstos son valores imprescindibles para la prevención de conductas irresponsables en niños y adolescentes, son valores que deben adquirirse y practicarse a lo largo de toda la vida. Por otra parte, también se tratarán temas como las relaciones entre iguales y las que se dan entre niños y adultos, ya que ambas son de vital importancia en el desarrollo social, intelectual y afectivo de los jóvenes.</p> |
| DURACIÓN | 96 minutos aproximadamente. |